



## EXCELSIOR

Información Extraoficial en Montevideo

# Los 92 Asilados en la Embajada Mexicana Necesitarán Salvoconductos, Desde Ahora, Para Salir de Uruguay

MONTEVIDEO, Uruguay, 8 de abril. (Latin y AP)—Hoy se informó extraoficialmente que los noventa y dos asilados en la embajada de México en este país necesitarán de un salvoconducto para poder abandonar el país.

Hasta ahora, las personas a quienes se consideraba "protegidas" no necesitaban de tal documento, pero la embajada mexicana los considera ahora "asilados".

En las próximas horas se espera que viaje a México el líder obrero argentino Casildo Herreras, quien fue sorprendido aquí por el golpe de Estado que derrocó a la Presidenta Isabel Perón, y ya no regresó a su patria.

Se supo que Casildo Herreras duró un tiempo en dependencias del Ministerio del Interior, para protegerlo de posibles atentados. La embajada de México con-

cedió asilo político a Herreras el miércoles pasado.

Entre los noventa y dos asilados se cuentan cinco oficiales de la Fuerza Aérea Uruguaya, y la mayoría de las personas adultas pertenecen, según fuentes oficiales, al Partido Comunista. Pero hay también mujeres y niños.

Cincuenta y dos personas que viajaron recientemente a México no necesitaron de salvoconductos, sino de otra documentación diferente.

A fines del mes pasado los organismos de seguridad informaron que habían iniciado una investigación en relación con personas que pidieron protección en la embajada de México. Afirmaron que no estaban considerados como importantes dentro del aparato subversivo del Partido Comunista.



## EL SOL DE MÉXICO

# Herreras, Líder de la CGT Argentina, Viene a México

MONTEVIDEO, 8 de abril (LATIN-EFE).— La embajada de México en esta capital calificó de asilados políticos alrededor de 90 personas que permanecen en sus dependencias, anteriormente consideradas como "protegidas", indicaron hoy fuentes extraoficiales.

El elevado número de refugiados está integrado por militantes del proscrito Partido Comunista, 5 oficiales de la Fuerza Aérea Uruguaya y el secretario general de la Confederación General de Trabajadores de Argentina, Casildo Herrera.

Alrededor de 50 comunistas uruguayos viajaron hacia México en las últimas semanas, pero lo habría hecho sin necesidad de obtener salvoconductos, ya que las autoridades uruguayas afirmaron que no estaban requeridos, dijeron las fuentes.

En las próximas horas viajaría hacia la capital mexicana el sindicalista argentino Herreras, quien solicitó asilo a esa representación diplomática hace días luego que lo sorprendió en esta capital el derrocamiento del gobierno de su país.

El embajador mexicano, Vicente Muñiz Arroyo, ya había recibido a numerosos militantes comunistas uruguayos, que en total sumarían hasta el presente 140, y a 5 oficiales de la Fuerza Aérea.

Pese a que anteriormente se habría acordado con la cancillería uruguaya que los civiles que solicitaron refugio —hombres, mujeres y niños— no precisarían salvoconductos para abandonar Uruguay, en las últimas horas la embajada consideró que las personas que permanecen aún en sus dependencias son asilados políticos, por lo cual se deberán cumplir los trámites legales correspondientes, añadieron las fuentes.